Programme de stabilisation 2017-19 de la Confédération Projet de prise de position de la CdC

Monsieur le président, Madame la secrétaire générale,

Le Conseil d'État de la République et Canton de Neuchâtel a pris connaissance du projet de position de la CdC relatif au Programme de stabilisation 2017-19 de la Confédération mis en consultation, et vous en remercie.

Les thématiques abordées dans le projet de réponse couvrent de manière satisfaisante les principaux enjeux identifiés et ne suscitent pas des compléments spécifiques de notre part.

Nous suggérons néanmoins de rééquilibrer la densité de l'argumentation apportée entre thématiques, dont certaines, malgré leur importance évidente, ne sont que brièvement traitées. Le volet "Formation, recherche et innovation" mériterait par exemple de notre point de vue d'être davantage développé.

Nous vous remercions de l'attention que vous voudrez bien porter à la présente et vous prions de croire, Monsieur le président, Madame la secrétaire générale, à l'expression de nos sentiments distingués.

Neuchâtel, le 17 février 2016

Au nom du Conseil d'État :

La présidente, La chancelière, M. MAIRE-HEFTI S. DESPLAND